

## El Ayuntamiento de Lekeitio y CaixaBank firman la compra de los terrenos de Maderas de Lekeitio

- **El objetivo del consistorio y de la entidad financiera en todo momento ha sido que los terrenos quedaran en manos de Lekeitio**

Lekeitio, 22 de diciembre de 2023.

Tras meses de negociaciones, hoy se ha firmado la venta del terreno de Maderas de Lekeitio por parte del Ayuntamiento de Lekeitio y CaixaBank. Y es que el deseo de ambos ha sido que el terreno de Maderas quede en manos del pueblo de Lekeitio. Guiados por ese deseo se ha conseguido el objetivo.

En el centro de la negociación han estado los requisitos ambientales del departamento de Medio Ambiente del Gobierno vasco. El Gobierno vasco elaboró el pasado mes de mayo un informe en el que se indicaban las labores medioambientales a realizar en los terrenos de Maderas de Lekeitio. La realización de estos trabajos tiene un coste económico que ambas partes acordaron asumir. El Ayuntamiento de Lekeitio está satisfecho por llegar a un acuerdo y por la colaboración. Por su parte, Juan Pedro Badiola, director territorial Norte de CaixaBank, se ha mostrado contento por “el esfuerzo realizado por ambas partes para poder llevar adelante una operación con un impacto positivo medioambiental sobre nuestro territorio”.